

Dank Ihrer Unterstützung können wir Hilfe geben!

Mit Spendenbeiträgen konnten wir bereits viel für die Atmosphäre im Andachts- und Abschiedsraum der Klinik tun und so auch aktuell zwei sehr schöne Bilder der Künstlerin Sonja Grünbaum anschaffen. Das Bild „Grasgeflüster“ hängt im Vorraum des Abschiedsraumes und das Bild „Apfelblüte“ im Zimmer der Pfarrerin Kathrin Pfaffenberger.

Die beiden Bilder sollen an die Ursprünglichkeit und Einzigartigkeit der Natur erinnern. Das grüne Farbspiel übt eine entspannende Wirkung aus und hilft, auf dem schweren Weg inne zu halten und der Seele einen Moment der Ruhe zu gönnen.

Ebenfalls durch Spenden finanziert wurde ein Keyboard für den neu gestalteten Andachtsraum. Gefühlvolle Musik in warmer Atmosphäre machen diesen Raum zu einem schönen Rückzugsort für Kinder und Angehörige.